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CSTADO OE SCRGIPC

PODER l"EGISTATIVO

cÂrrlRl ttutrltctpAl DE ÍTApoRANGA D-AJUDA

ATA DA,S SESSÃO ORDi/NÁRIA

REALTZADA NO DtA 27 DE MARçO DE 2079.

PRESIDENTE IVAN LUCIANO ARAÚIO

79 SECRETÁRIO: IOSÉ HIIMEERTO COSTAS//LVEIRA

Ao 2l' (ügésimo primeiro) dia do mês de março de 2Ol9 às 19 horas e 15 minutos, no

prédio onde funciona a Câmara Municipal de ltaporanga d'Ajuda, no Plenário

Vercador Raimundo Araújo Silve, localizado na Praça Jose Sobral Garcez Filho V4

compaÍffiu os seguintes Vereadores para deliberarem sobre a 9 Sessão Ordinária,

conforme preceitua o Regimento Intemo da Câmara Municipal de Vereadores de

Itaporanga d'Ajuda: Ivan Luciano Araújo, Mariza Alexandre Fontes, Jose Humberto

Cosa Silveir4 Amzilda Apóstolo Sobral, Antônio Jose Ferreira Neto, Erivaldo Nery

Santos, Jose Freire Conceiçâo, Renato Nascimento da Silv4 Ricardo da Silva

Possidônio, Silvio Oliveira Leal e Thiago dos Santos Luduúce. Ausentes os

Vereadores: Jose Edeáo Tavares dos Santos e Maria Conceição de Jesrs Menezes

Anchieta. Dando início aos trúalhos o Seúor Presidente Ivan I-uciano Araujo conüda

a todos a rezar a Oração do Pai Nosso. No início do expediente o mesmo passa a palawa

para at Secretária Vereadora Anazilda Apóstolo Sobral para fazer a leitura da Ata

Sessão erior, sendo lida e os presentes. o vereador
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Nascimento da Silva pede pela ordem, e agradece ao Senhor Presidente por colocar

mais uma yez paÍa votação os Vetos de N' 01/20f9 e N' 0212019, e encerra suas

palawas- O Vereador Thiago dos Santos Luduüce pede pela orderq solicita ao Senhor

Presidente para colocar em pauta nessÍr noite duas Moções Verbais: l' Moçâo em nome

da Senhora Reinira Santos Ferreir4 2' Moçâo em nome da Senhora Eugênia Castor dos

Passog e enceÍra suas palawas. O Vereador Erivaldo Nery Santos, pede pela oÍdem,

solicita ao Senhor Presidente que seja coloca em pauta nessâ noite duas Moções: l'

Moção em nome da Senhora Maria Elodi Freitas, 2'Moçâo em nome da Senhora Tania

Fonseca Freitas de Santana, encerra zuas palawas. O Vereador Renato Nascimento pêde

pela ordem, solicita ao Senhor Presidente que seja coloca em pauta nessa noite duas

Moções Veóais: l'Moção em nome da Senhora Maria Isabel Oliveira de Jesus, 2"

Moçío em nome da Seúora Maria d"s Graças Souza Garcez, encerra suas palavras. O

Senhor Presidente informa que na Sessão passada ouve um equivoco na votação dos

Vetos de N'0f/2019 e de N" 02/2019, onde ouve uma eleição aberta, mas depois de

analisado mais uma vez aLei Orgânica foi observando que a eleição deve ser secreta,

dando continuidade o mesmo pass:i a palawa ao lo Secretiírio Vereador Jose Humbeío

Costa Silveira paÍa fazeÍ a Leitura do Oficio. OÍicio de N' 120/20f9 - Secretaria de

Assistência Social e Trabalho. Sem mais Oficios o lo Secretá,rio retornâ a palavÍa ao

Senhor Presidente. Em seguida o Senhor Presidente passa a palawa ao l" Secretiírio

para dá entrada nas Proposituras: Rcquerimento de N' 009/2019 de autoria do

Vereador Erivaldo Nery Santos, Moção de N" l2l2019 e N' l3l2019 ambos de autoria

do Vereador Ivan Luciano Araújo, Moção de N" 1412019 c N" 15/2019 ambos de

autoria da Vereadora Anazilda Apóstolo Sobral, Moçâo de N' 16/2019 e N' 1712019

ambos de autoria Vereadora Martza Alexandre Fontes, Moção de N" l8l2019 e

t9l20t9 de autoria do Vereador Antônio Jose Ferreira Neto, Moção de
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2Ol2Ol9 e N" 2ll2019 ambos de autoria do Vereador Ricardo da Silva Possidônio,

Moçâo de N" 22/2019 e N' 2312019 ambos de autoria do Vereador José Freire

Conceição, Moçiio de N" í)/2019 e N' 3ll2019 ambos de autoria do Vereador José

Humberto Costa Silveir4 Moçáo de N" 322019 e N" 33/2019 ambos de autoria do

Vereador Renato Nascimento da Silv4 Moçâo de N' 3412019 e N" 35/2019 ambos de

autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduüce, Moçio de N" 3ó12019 e N'37/2019

ambos de autoria do Vereador Erivaldo Nery Santos, Indicação de N' 04212019, N"

043/2019. N" 044/2019, N' 045/2019 e N' 046/2019 ambos de autoria da Vereadora

Ãnazilda Apostolo Sobral. Indicaçâo N" 076/2019, N' l44l20l9, N" 157/2019 c N'

159/2019 âmbos de autoria do Vereador Ivan Luciano Araújo. O Vereador Thiago dos

Santos Luduvice pede pela ordem, e solicita ao Senhor Presidente a retificâção na

Indicaçâo de N" 157/2019 de autoria do Vereador Ivan Luciano Araújo, com relação ao

nome da Escol4 e enceÍra suas palavras- O Senhor Presidente informa que vai retira da

pauta a Indicâçâo de N" Étn0l9 de zua autoria, devido que a Escola se encortra

fechada. Sem mais Proposituras para dá entrada o l" Secreário retorna a palawa ao

Senhor Presidente. Dando continuidade o Senhor Presidente passa a palawa ao 1o

Secretiírio paÍa fazer a leitura do Parecer da Comissão Jusriça e Redação: Parcccr dc N'

0l4n0l9 referente ao Projeto de ki N' ü2nü9 de autoria do Vereador Renato

Nascimento da Silva. Sem mais Pareceres o mesmo passa a palawa ao Seúor

Presidente. O Vereador Thiago dos Santos Luduüce informa que foi enviada uma

Emenda referente ao Projcto de Lei N' Ol2l20l9 de autoria do Vereador Renato

Nascimento da Silva, para a Comfusão de Finanças, e enceÍra suas palavras. O Senhor

Presidente informa que vai retira o Projeto de Lei N' ol2l2ol9 de autoria do Vereador

Renato Nascimento da Silv4 até a Comissão de Finenças emite o Parecer. Em segu

ente passa a pala fazer a leitura das Proposituras
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Requerimento de N' 010/2019 de autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduúce,

onde é votado e aprovado por todos. Moçâo de N' 024l20f9, N" 025/2019, N'

O26DOL9, N" O27l2Ol9, N" 028/2019 e N'029/2019 de autoria do Vereador Thiago dos

Santos Luduücc, onde é votado e aprovado por todos. Indiceçío de N" 020/2019, N'

O2ln0l9, N" 022DO19, N' 023/2019 e N" O24l2Ol9 de autoria da Vereadora Anazilda

Apóstolo Sobral, onde é votado e aprovado por todos. Indiceçâo de N' 071/2019, N'

07 412019, À1" 0?5/2019, N' 143/2019 ambos de autoria do Vereador lvan Luciano

Araújo, onde é votado e aprovado por todos. Indicaçáo de N' 15312019 e N" 154/2019

ambos de autoria do Vereador Ricardo da Silva Possidônio, onde é votado e aprovado

por todos. Veto Total de N' ü)1/2019 referente ao Projcto de Lei N' 056/2018 de

autoria do Vereador Renato Nascimento da Silva" onde ouve 5 (cinco) votos favoráveis

e 5 (cinm) votos contrários, onde o Veto foi aprovado. Veto Totd de N'00212019

referente ao Projeto de Lei N" O47 nOú de autoria do Vereador Thiago dos Santos

Luduüce, onde ouve 5 (cinco) votos favoráveis e 5 (cinco) votos coÍrtÍáÍios, onde o

Veto foi aprovado. Moçâo N" Ol2l20l9 e N' 013/2019 de autoria do Vereador Ivan

Luciano Araújo, onde e votado e aprovado por todos. Moçâo N" 014/2019 e À1"

01512019 de autoria da Vereadora Anazilda Apóstolo Sobral, onde é votado e aprovado

por todos. Moçío N'016t2019 e N" 017/2019 de autoria da Vereadora Mariza

Alexandre Fontes, onde é votado e aprovado por todos. Moção N' 020/2019 e N"

021n0l9 de autoria do Vereador Ricardo da Silva Possidônio, onde é votado e

aprovado por todos. Moção N' O22l2Ol9 c N' 02312019 de autoria do Vereador Jose

Freire Conceição, onde é votado e aprovado por todos. Moçio N' 030/2019 e N'

O3ll20l9 de autoria do Vereador José Humberto Costa Silveir4 onde é votado e

Nascimento Silv4 onde é votado por todos. Moçilo N' 034/2019 e N"

aprovado por todos. Moçâo N" O32nol9 e N" 033/2019 de autoria do Vereador **k'
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O35/2o19 de autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduüce, onde é votado e

aprovado por todos. Moçjlo N" 03612019 e N' 037/2019 de autoria do Vereador

Erivaldo Nery Santos, onde é votado e aprovado por todos. Sem mais Proposituras para

ser colocado em votação o lo Secretário passa a palawa ao Senhor Presidente. O

Vereador Renato Nascimento da Silva pede pela order4 agradece pelos os cinco votos

que obteve relacionado ao Veto de N" ü)1/2019 refeÍente ao Projcto dc Lei de sua

autori4 e também agradece ao Senador Rogério Carvalho pela l'(primeira) parcela no

valor de R$ 600.000,00 (seiscentos mil) reais da Emenda Parlamentar para a Construção

do CAPS, que o mesmo conseguiu anteriormente quando ainda era Deputado Federal, e

agoÍa alravés da Ex. Prefeita Gracinha que fez mais lma vez o pedido para a t

(segunda) parcela no valor de R$ 480.000,00 (quatrocentos e oitenta mil) reais da

mesma, que já está em analise, parabeniza r Ex. Prefeita Gracinha que mesmo sem

mandato a mesma está sempre atuante, e enc€rra suas palawas. O Vereador Thiago dos

Santos Luduüce pede pela ordenl agradece pelos cinco votos que obteve relacionado

ao Veto de N" fi)2/2019 referente ao Projeto de tei de sua autori4 também agradece

pela aprovação do Projeto de Lei de sua autoÍia, que'Insistiu 16 dies do Ativismo

Para o Fim da Violência Contrr âs Mulheres,' agrad*e pela provação do

Requerimento de sua autoria, comentou sobre a Emenda Parlamentar do CAPS que o

então Senador Rogério Carvalho reÍrtivou, parabeniza a Ex-Prefeita Gracinha, traz o seu

carinho essa noite que e comemorado o *Dia Internacional da Síndrome de Down,'

solicita da Gestão que seja colocado em prática esse dia, fez uma Indiceção Verbal

para a colocar Extintores de Incêndio na Creche Professor Jose Cláudio, solicita ao

Vereador Jose Freire Conceição Líder do Prefeito quais medidas estão sendo tomadas

ou quais serão tomadas, referente as denúncias em üdeos que circulam nas

Aluno fez da EscolaSociais que
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palawas. O Senhor Presidente passa a palawa a 2' Secretária para convocar os Oradores

da noite: l' Orador o Vereador Jose Freire Conceição, saúda a todos os presentes,

deseja que Deus dê a saúde a Vereadora Maria Conceição de Jesus Menezes Anchiet4

conüda a todos esse Domingo dia 3llO3/2O19 para a ralizaçào da 7' Rcsseca do

Carnasepé, parabeniza o Excelentíssimo Prefeito Otáüo Silveira Sobral pela mnclusão

da Obra e por úá continuidâde das Obras da Gestão passad4 comenta que quem

Inaugura as Obras é quem está à frente da Prefeitura no momênto, comentou que o Ex-

Senador Eduardo Amorim destinou R$ 2.000.000,00 (dois milhões) de reais para

Calçamento e Saneamento Básico em todo Morq e por falta de assinatura da Ex-

Prefeita Gracinha o dinheiro voltou, informou que em um ano de Gestão, o Excetissimo

Prefeito concluiu a Obra da Praça, mas paÍa isso o mesmo foi a Brasília e através do

Ex-Deputado Federal André Moura, e oúros pafir desbloquear o Recurso destinado à

essa Obrq e encerra zuas palavras. 2' Ondor o Vereador Ricardo da Silva Possidônio

deseja Boa Noite a todos, faz referência à cobranças trazidas pelo mesmq e informa

que a Gestão e$á atendendo as suas reinündicações, faz reinvindica@es no Loteamento

Santo Antônio. O Senhor Presidente Ivan Luciano Araújo comenta sobre o Loteamento

Santo Antônio, e enceÍra sras palawas. Dando continuidade às palawas do Vereador

Ricardo da Silva Possidônio, o mesmo faz um comentário que os Vereadores da Base

Aliada não têm respeito pela própria Administração, e que esses pedidos deveriam ser

todos atendidos, faz questionamento em anúncio da Secretaria de Comunicaçâo, que em

alguns üdeos a mesma passa essa mensagem que *Obre Pronte é Obra Concluída e

Entregue e Populaçio,' e que um dia depois da Inauguração da Creche, o mesmo

junto com o Vereador Thiago dos Santos Luduúce esteve em vista a Creche, e

infelizmente o que viram não foi nenhuma Obra concluída, e pontuou o que

são da Obra faz referência em Obras que a Ex-Prefeita Gracinha
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trorlxc púa esse Mrmicípio, e peÍBmta qual fiDi a Obra quc o Excetíssimo Prefeito

Orávio Soürâl tÍouxc a esse lfunicípío, fa. ráaffia nâ Eôica@ no Mrnicípio, no

fechamento das Escolas. 0 Vereador Iosc Frcire Conceição pede uma parte e conrcnta

sobre o assrúo, e eÍrceÍrâ suas palawas. Daodo cmtiruidade o V€Í€adoÍ RicaÍdo dâ

Silva Possidônio responde o quesionmento do Vereador Jocé Freire Coúceição,

coírcÍta sóre o rorçimerrto do Vice-hefeito c$r o PreÊito, Êz o corwirc paa a

Ressaca do Carnaval m Povoado Nova Descoberta realizada pelo Supleme de Vereador

Wallacc, e enoerra sras plavras. 3l Oredor o Verdor Erivalô Nery Santos, dá Boa

Noite a todog agú** a todos pdâ apÍovafu de Rcqucrioclto e Moçõcs de nra

autori4 fez comparaçõcs m Gcatiio passada cúr a acual quc aÍtcs tinha Ccsa Básica

eram lO (dez) carros nos Povoados, informa que exise rnritas r€claÍnâções: coÍno

rnererda Esolar, timpeza dos Povoa& $Eimadaq esúrâdas ücimig e

oüras, fala sóre o fechamento das Escolas, e enoeÍrâ sras palavras- 0 Vereador Jose

Freire ConceiÉo pe peh odcÍL cod6e quc ncssa Ccíão rÉo tcm caÍo dc lanreb,

e sim 12 (doze) ambrúânciâ, e faz de-'n,urias de conp era usado os câÍros na Crestão

passad4 e cornclrta da limpeza da G€stâo passad4 e eitoeÍÍa sras palavras. O Vcreador

fucardo da Silva Possidônio pde pela ord€í\ comeúta sobre o assrrüo que Bsa

Gestão tern mais carros alugados do Sre a demais kôes, e faz vuias delúncia sobre

o uso de caÍros, e enceÍTe suas plavras. O Vereador Jose Frcire Conceição conrcnta

sobre o assrrúo que nessa Cr$tão os quros tân logmurca e que ,ÍÍes ÍÉo tinb e fez

derúrrcias de uso de carros na Gcseo passad+ e enoeÍra sras palavras. Em seguida o

Senhor PresideÍte declarou círccÍrâe a Sessão, sendo todos cornrocadoe para a próxima

Costa Silveira fiscslizei a elabora@o da presente Ara que depois de lidaJose

Sesgo Solene em horário Regimental. E para consar, eu Primeiro SecÍ€tário Verea\ &.
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e achada correta vai deüdamente aprovada e assinada por todos os Vereadores

pÍesentes.

3or^ &*;=- A-.-,r-
Ivan Luciano Araújo

Presidente

José Humberto Costa Silveira
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